

チュuche思想の生命力

テレサ・オティニアーノ

金正淑研究所所長

ペルー・朝鮮の連帯万歳!

朝鮮労働党第8回大会の成功万歳!

1. 金日成主席の誕生日を記念して

朝鮮民主主義人民共和国の人民は、毎年4月15日に、偉大な指導者である金日成主席の誕生日を「太陽節」として朝鮮の祝日を祝います。

世界中のすべての連帯組織と社会主義組織は、金日成主席を、彼を特徴づけた勇気と勇敢さ、そして彼の国の優れた指導力とともに記憶しています。金日成同志、あなたは、あなたが国と世界に残した賢明な教えと政治的経験を通じて、常に私たちの心にあります。

2. チュuche思想の哲学的原理の生命力

朝鮮革命の実践を通じて、「チュuche思想」は当時の革命の指導思想として完成され、自主的発展の道を開きました。

チュuche思想は、朝鮮の国の基本思想となりました。

チュuche思想とは、金正日総書記が発展させたとされる哲学・思想体系であり、ご存知のように総書記は革命闘争の創造における実践的な経験に基づいて、新しい革命思想であるチュuche思想を発展させたのです。

また、チュuche思想に関する研究から、人間があらゆるものの主人であり、すべてを決定するという哲学的な原理に基づいていることがわかりました。人間がすべてを支配しているということは、世界を支配し、自分の運命を支配しているということです。

チュuche思想は、人類の精神的・思想生活と世界の革命的変革の過程に強力な影響を及ぼしています。

3. 朝鮮労働党第8回大会の報告

2021年1月5日から12日まで、平壤で朝鮮労働党第8回大会が開催されました。

大会には4,000人の代表者が集まり、朝鮮の政治・社会・経済問題について討議しました。中央報告は、第8回中央委員会大会の作業を詳細に分析し、朝鮮の社会主義建設を継続するた

めの新たな戦略的指針と方向性を提示しました。また、報告は、コロナ禍や厳しい気象の影響で困難な状況に陥ったにもかかわらず、過去5年間に党の指導の下で朝鮮人民が成し遂げた進歩を反映しています。

大会では、現在の状況に合わせて党規約を改正する決議がなされました。中央委員会、常任会、政治局など党の上位機構のメンバーの選挙が行われ、金正恩同志が第8回大会で朝鮮労働党の総書記に選出されました。朝鮮労働党第8回大会で採択された決議・議決は、朝鮮人民をますます発展した公平で主権的な社会の実現に向けて導く責任を負う政治勢力として、党の指導力と権威を強化することを目的としたものでした。

朝鮮労働党のこの重要な大会の成功にお祝いを申し上げます。

最後にお伝えしたいのは、私の研究所は実質的な活動を行っており、また、朝鮮と連帯する他の組織にも参加しています。朝鮮への敬意を表して、同志のロベルト・カルボネル氏、エストゥアルド・マルティネス氏、ユーリ・カストロ氏、時にはタニー・ヴァレル氏などと一緒にネット上での催しを行っています。